

El Hospital de Elda celebra su 1º Jornada de prevención de la violencia de género

12/02/2016



En esta jornada se darán herramientas para detectar la violencia de género | Jesús Cruces

Un total de **57 mujeres fueron asesinadas** por sus parejas o exparejas durante el año 2015, periodo en el que el número de teléfono contra la violencia de género, el 016, recibió **89.000 llamadas**; el pasado mes de enero **murieron ocho mujeres** y un **niño de 18 meses** a causa de este tipo de violencia. Para luchar contra esta lacra social el Departamento de Salud del Hospital General Universitario de Elda está celebrando a lo largo del día su primera Jornada de prevención de la violencia de género. Este acto lo ha inaugurado el director del Centro de Salud Pública de Elda, Francisco Albertos; la directora general de Salud Pública, Ana M^ª García, la gerente del Departamento de Salud de Elda, Vicenta Tortosa; y el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

El director del Centro de Salud Pública, Francisco Albertos, ha matizado que el objetivo de las charlas "es **contribuir a reducir y acabar con este tipo de violencia así como ayudar a sensibilizar** a la sociedad para que rechace por completo cualquier tipo de conductas que puedan dar cabida al maltrato".

El alcalde de Elda señaló que "existen dos ámbitos que son especialmente aptos para abordar el problema de la violencia de género: el sanitario y el escolar". Para Alfaro es importante "**la promoción de la no violencia, la prevención, la detección de quienes ejercen la violencia y procurar su rehabilitación**" y continuaba: "Desde las administraciones e instituciones públicas

debemos fomentar que se desarrollen iniciativas encaminadas a conseguir el objetivo final: **la erradicación de este tipo de violencia que no cabe en una sociedad moderna y de respeto**".



Tortosa, Alfaro, García y Albertos han inaugurado el acto | Jesús Cruces

El primer edil recalcó que "tenemos que tener un compromiso social porque es fundamental y porque estoy convencido de que esta lacra que vivimos debe ser combatida y tenida muy en cuenta como una de las prioridades de quienes ocupamos responsabilidades en las instituciones públicas".

"Todos debemos mostrar un mensaje claro: que se debe confiar en el sistema sanitario en esta materia y que actuaremos rápido al conocer casos de violencia", ha indicado la gerente del Departamento de Salud, Vicenta Tortosa.

El acto de inauguración lo ha cerrado la directora general de Salud Pública, Ana M^a García, quien ha señalado la importancia de **"trabajar de forma coordinada, pues es un problema de salud pero también social**, y aunque la sensibilización parece estar aumentando aún queda un largo camino por recorrer, queda mucha lucha porque parece que hay ciertos comportamientos y síntomas que son aceptados por la sociedad".

Durante la mañana se han dado claves a los facultativos para poder diagnosticar y para que conozcan las herramientas que tienen para prevenir la violencia de género. Por la tarde, se centrarán en abordar cómo frenar estos casos en la adolescencia, pues las estadísticas demuestran que cada vez se producen más entre jóvenes.



Decenas de facultativos se han inscrito a las charlas | Jesús Cruces